
令和５年度学校関係者評価

４：達成　　３：ほぼ達成　　２：あまり達成できなかった　　１：達成できなかった４：達成　　３：ほぼ達成　　２：あまり達成できなかった　　１：達成できなかった

評価項目 項　　　目 評価平均点 今後の改善策に対する意見・要望 Ｒ４

①学校の教育方針や教育目標の説明が十分行われているか 4

②学校全体、各科・各教科に於いて校内研修を実施し、指導力向上のための研鑽をしているか 4

①家庭学習の充実に取り組んでいるか 3

②資格取得や各種検定、各種コンテスト等に積極的に取り組んでいるか 4

③わかる授業・楽しい授業のための教材研究や指導の工夫に努めているか 4

④学ぶ態度や聞く態度の指導に取り組んでいるか 3

⑤基礎学力の定着指導や成績不振者に対する補習や個別指導に取り組んでいるか 3

①支援を要する生徒について職員間の連携・情報交換に努めているか 3

②保護者や教育相談係等と連携して授業スタイルを調整する等、支援方法に工夫を施しているか 2

③自己学習や研修等で特別支援教育の理解を深めているか 3

①特別活動（HR活動、生徒会、学校行事）をとおして学校への帰属意識、生徒の自主性を養っているか 4

②特別活動をとおして人間関係づくり、あり方生き方について取り組んでいるか 3

③部活動の推進・充実に努めているか 3

①身なりや勤怠など基本的生活習慣の確立の指導に取り組んでいるか 3

②家庭・地域社会や関係機関との連携を密にし、生徒の相談や指導に取り組んでいるか 3

③個を大切にした生徒理解に努め、いじめ等のない学校づくりに努めているか 4

①生徒の希望をしっかり把握し、相談体制を確立・充実し、進路の早期決定に繋げるように努めているか 4

②進路指導部と学年会・各科・各教科が連携をとり、進路講話等の実施や、各種ガイダンスの活用など、進路の早期決定に努めているか 4

③全学年を通して、ＨＲや授業で適当な機会を捉え望ましい職業観を育成する指導を行うなど、キャリア教育を意識して実践しているか 3

①安全教育（実習における安全・交通安全・危険防止）指導の徹底に取組んでいるか 4

②施設、設備の安全管理に努めているか 4

③校舎内外の清掃活動等の指導や、自らも校内美化の推進に尽力しているか 4

①校務分掌や各科・各教科の中で、よく連携をとり、積極的に取り組んで活性化に繋げているか 3

②職員が相互に信頼し助け合える雰囲気づくりに努めているか 4

③職員間の交流をとおして、心身のリフレッシュに心がけているか 3

④働き方改革を意識して、業務の適正化、平滑化の促進に努めているか 3

①ＰＴＡ活動や地域と連携し学校の活性化に取り組んでいるか　　　 4

②学校教育目標や学校経営方針を学校行事等あらゆる機会を捉えて知らせているか 4

①特色ある教育課程編成に取り組んでいるか 4

②空定員の状況を把握し、学校案内・体験入学・オープンキャンパス・パンフレット・Webページ・DVD等で中学校への広報などに努めているか 4

・教職員の働き方改革を更に進めて
頂き、まずは先生が幸せになるよう
な状況を実現して欲しいと思いま
す。

・バス停の環境整備等、改善が見ら
れる

・オープンキャンパスを拡大し、ま
た希望者にはいつでも受け入れる体
制をとったことは改善につながると
思います。
・小中への出前講座は、参加する学
科の生徒の学習意欲を高めるのに効
果的だと思います。これからも開講
を期待しています。
・Webで小さな取組でも紹介すると喜
ばれると思います。

・学校運営大変お疲れ様です。

・資格取得にかかる費用の補助の仕
組みを作って実施出来たら良いと思
います。

・学習意欲の乏しい生徒の支援や自
主性の向上は古くからある課題なの
で、今後の指導に期待します。

７　健康・安全指導・環境
美化の充実

８　協働体制の推進

９　家庭・地域社会との連
携

10　学校改革の推進

１　学校運営

２　学習指導の充実

３　特別支援教育の充実

４　特別活動の充実

５　生徒指導の充実

６　進路指導・ｷｬﾘｱ教育の
充実

・学校はＲ３年度からドリルを活用
したり、基礎学力の向上と底上げに
努めていることを大いに評価した
い。
・全職員によるテーマを設定し、発
表・ディスカッション研修の場の設
定を望みます。
・教育方針、目標については、運営
委員会の冒頭で毎回唱和しても良い
と思います。

・パソコンやタブレット、リモート
レッスンなどＩＣＴの活用を望みま
す。
・先日あった新システムの導入で、
基礎学力の定着指導も行い易くなる
のでは無いでしょうか。期待してい
ます。

・部活動の在り方についての論議を
望みます。（地域連携についても含
む）
・今年度は工業祭の開催ができて、
本当に良かったと思います。

数年前から取り組んでいる職員の
ホッと息つける居場所づくり（給湯
室のカフェ風）等もリフレッシュ効
果に役立つていると思われる。他の
学校とは違う特色のひとつ。
・業務の適正化を図る為、報告・連
絡・相談体制の確立化と充実を望み
ます。
・教頭先生が２人制になり、放課後
の相談や連携も活発になっている記
がします。

コロナ禍のなか、可能な限り活動に
取り組み、ＰＴＡ広報紙の県表彰も
買おうかがあったのではないか、引
き続き期待したい。
・コロナも明け、ＰＴＡも新しい展
開で活性化していきたいと思いま
す。是非、ご協力をお願いいたしま
す。

生徒の活躍を披露する横断幕の掲示
場所の工夫を求める。もっと外に向
けて外部通り沿いに掲示できないも
のか。
・魅力ある学校をめざし、より一層
の体験入学、オープンキャンパス・
地域への出前講座などを望みます。
・建築科新設に向けて様々な準備大
変お疲れ様です。


